
Empresa

Ayco multiplica por siete sus pérdidas hasta septiembre tras la venta del hotel Byblos

La compañía ha vuelto a registrar ingresos al entregar dos viviendas en Sa Ràpita (Mallorca) por un importe total de 1,2 millones de euros.

EjePrime
13 nov 2019 - 14:00



Ayco vuelve a ingresar, pero multiplica sus pérdidas. **La compañía ha cerrado el tercer trimestre con un resultado negativo de 3,6 millones de euros**, siete veces más que las pérdidas 479.000 euros que registró en el mismo periodo de 2018. La empresa ha explicado que su balance consolidado “incorpora el resultado negativo generado con la venta del Hotel Byblos”.

Por otro lado, Ayco volvió a ingresar tras quedarse a cero en los tres primeros trimestres de 2018. En concreto, **la venta de dos viviendas en la promoción New Sa Rapita, en Mallorca, ha reportado 1,2 millones de euros a la empresa.**

La empresa prevé vender dos viviendas este mismo mes y cuenta con tres activos más que se encuentran en negociaciones avanzadas, cuya venta prevé formalizar antes de

fin de año. Por otro lado, está realizando operaciones comerciales con las parcelas que tiene en cartera “dirigidas a la obtención de recursos y generación de resultados”.